

à l'enseignement pontifical, transmis aux fidèles par le représentant de l'autorité suprême de l'Eglise parmi nous. La presse protestante, par un de ses principaux représentants, a déclaré que les enseignements de Sa Grandeur pouvaient être aussi utiles aux journalistes de sa religion qu'aux catholiques.

Nous ne pouvons nous empêcher de témoigner ici combien nous sommes heureux de cette unanimité, dans l'hommage rendu à notre premier pasteur par sa ville de Montréal ; elle a également touché au cœur celui qui en a été l'objet.

Dans sa réponse, Sa Grandeur a donné à toute la presse, à la presse catholique surtout, des conseils aussi précieux qu'autorisés, et que, pour notre part, nous nous efforcerons de suivre avec toute l'exactitude possible.

### Mgr Bruchési et les journalistes de Montréal

(*Le Monde Canadien.*)

Quelques jours avant le départ de Mgr l'archevêque de Montréal pour la Ville Eternelle, les journalistes de sa ville épiscopale, sans distinction de nationalité et de croyances religieuses, se sont rendus, au nombre de quarante, représentant tous les journaux de Montréal, auprès de Sa Grandeur pour lui présenter collectivement leurs hommages, leurs félicitations, leurs vœux et l'assurance de leur coopération dans l'intérêt du bien général.

Mgr Bruchési s'est montré très sensible à cette belle manifestation. Sa Grandeur était visiblement heureuse de voir réunis autour d'elle tous ceux que leurs fonctions mettent en communication directe et constante avec l'opinion publique ; aussi le nouvel archevêque les reçut-il avec la plus grande cordialité.

— *Le Monde Canadien*, reproduit ici tout au long l'adresse des journalistes et la réponse de Mgr l'archevêque, puis il continue :

M. Richard White, prié de dire quelques mots au nom de l'élément anglais, en a profité pour dire que les sages conseils de l'archevêque s'adressaient tout aussi bien aux journalistes protestants qu'aux catholiques, pour réitérer l'expression du profond respect dont sont pénétrés tous les journalistes anglais envers Sa Grandeur et lui a souhaiter cordialement un bon voyage à Rome.

Mgr Bruchési a répondu aux compliments si délicatement tournés par